

XPOS

Ketua YGSN, Letjen Purn Teguh Arief Tutup Kegiatan Bantuan Sosial Skala Besar di Banyumas

Narsono Son - BANYUMAS.XPOS.CO.ID

Nov 29, 2024 - 14:26



Ketua YGSN, Letjen Purn Teguh Arief Tutup Kegiatan Bantuan Sosial Skala Besar

BANYUMAS - Ketua Yayasan Gerakan Solidaritas Nasional (YGSN), Letjen TNI (Purn) Dr. Teguh Arief I. S.E., M.M. yang bekerjasama Kodam IV Diponegoro melaksanakan Penutupan Kegiatan Bantuan Sosial Skala Besar. Acara terpusat di Pendopo Kecamatan Banyumas, Kabupaten Banyumas. Pelaksanaan BSSB ini sejak tanggal 18 sampai 19 November 2024, di Wilayah Korem 071 Wijaya Kusuma.

Kegiatan dihadiri Ketua YGSN, Letjen TNI (Purn) Dr. Teguh Arief I. S.E., M.M. yang didampingi oleh Brigjen TNI (Purn) Nur Budi Asmara, S.E. (Direktur Operasional YGSN), Nuryana (Direktur Kelembagaan dan kerjasama YGSN), Pangdam IV Diponegoro, Mayjend Dedi Suryadi yang diwakili Danrem 071 Wijaya Kusuma, Kolonel Inf Jamaludin. S.I.P, Pj Bupati Banyumas, Iwanudin, Dandim Banyumas, Letkol Arm Ida Bagus Adi Purnama, S.T., M.Han., Camat Banyumas, Oka Yudistira serta tamu undangan lainnya.



Ketua YGSN, Letjen TNI (Purn) Dr. Teguh Arief I. S.E., M.M. dalam keteranganya kepada Awak Media mengatakan bahwa YGSN didirikan oleh Jendral TNI (Purn) Prabowo Presiden Republik Indonesia, pada Jum'at (29/11/2024).

"YGSN bergerak di bidang sosial pada 3 Pilar Pengabdian yaitu Bidang Kesehatan, Bidang Pendidikan dan Pengentasan Kemiskinan," terangnya.



Lebih lanjut, Bakti Sosial Skala Besar ini bertujuan untuk membantu meringankan dan mengatasi kesulitan masyarakat serta mendukung dan mensukseskan Program yang dicanangkan Pemerintah.

"Kegiatan Bakti Sosial Skala Besar memberikan bantuan berupa Rehab RTLH, Rehab sekolah, Bantuan Perlengkapan Pendidikan, Bantuan Perlengkapan Sekolah, Pemberian kacamata minus bagi Anak Sekolah, Sunatan gratis, Pengobatan gratis, Operasi katarak, Bantuan Sembako, Bantuan Kursi Roda pada Penyandang Disabilitas, Operasi bibir sumbing dan Lainnya," Jelasnya.



Dalam kesempatan tersebut Pangdam IV Diponegoro yang diwakili oleh Danrem 071 Wijaya Kusuma, Kolonel Infanteri Jamaluddin, S.I.P, menyampaikan senada dengan ketua YGSN, bahwa kegiatan Bantuan Sosial Skala Besar ini bertujuan membantu masyarakat di bidang Sosial, Pendidikan dan Kemasyarakatan.

"Kami berharap Kegiatan BSSN ini dapat terus berkelanjutan, karena bermanfaat bagi masyarakat dan bisa dilaksanakan di wilayah lain. Kami mengucapkan banyak terima kasih atas bantuan yang diberikan YGSN kepada masyarakat di wilayah Korem 071 Wijaya Kusuma," Tambahnya.

(N.son)